



www.mg.co.id

PSG Garang di Kandang Toulouse

TOULOUSE (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) tampil garang dan meraih kemenangan, 3-0, di markas Toulouse dalam pertandingan Liga Prancis. Laga pekan kelima itu berlangsung di Stadion, Kamis (1/9) dinihari WIB.

Peluang pertama didapatkan Les Parisiens sembilan menit pertandingan berjalan. Bola sepakan Lionel Messi masih bisa ditepis keluar kiper Toulouse, Maxime Dupe.

Kiper Gianluigi Donnarumma nyaris membuat blunder pada menit ke-29 setelah menahan bolaterlalu lama di kotak penalti. Bola akhirnya keluar dan menghasilkan sepak pojok untuk Toulouse. Neymar berhasil mencetak gol pada menit ke-37. Bomber Brasil itu mendapat umpan terobosan dari Messi, sebelum melepaskan bola tembakan mendarat ke dalam gawang.

Wasit mengangkat bendera tanda offside. Video assistant referee (VAR) menunjukkan Neymar dalam posisi onside, sehingga golnya tetap bertahan. PSG memimpin 1-0

hingga turun minum.

PSG menggandakan keunggulan lima menit babak kedua berjalan. Umpan tank Messi di kotak penalti diselesaikan dengan tembakan on target Kylian Mbappe yang gagal dibendung Dupe. Tim tamu kembali mencetak gol menjelang pertandingan berakhir. Juan Bernat membobol gawang Toulouse usai mendapat bola muntah di kotak penalti.

Dalam laga itu tampak pemain PSG bermain kompak. Rumor yang berkembang bahwa Neymar dan Mbappe tidak akur, ternyata memperlihatkan kerja sama yang bagus. Kemenangan ini membawa PSG ke puncak klasemen sementara Liga Prancis dengan 13 poin.

Sementara itu, Toulouse tertahan di urutan 13 dengan 5 poin. ●vit



Juve Kembali ke Jalur Kemenangan

TURIN (IM) - Juventus akhirnya kembali ke jalur kemenangan setelah mengalahkan Spezia 2-0. Pelatih Juve Massimiliano Allegri memprioritaskan kemenangan bukan main cantik.

Berlaga di Allianz Stadium dalam lanjutan Liga Italia, Kamis (1/9) dinihari WIB, Bianconeri memulai dengan meyakinkan setelah Dusan Vlahovic memberi keunggulan kilat usai membuka skor di menit kesembilan.

Namin Juventus baru bisa menambah golnya saat pertandingan segera berakhir. Pemain baru Arkadiusz Milik memaksimalkan umpan Fabio Miretti untuk mencetak gol kedua di masa injury time.

Walau menang, sepanjang pertandingan, terdengar cemoohan dari sebagian supporter Juve karena tidak puas dengan gaya bermain usungan Allegri. Namun, sang juru taktik menegaskan, bahwa main cantik bukanlah yang dibutuhkan Juve sekarang.

"Hal yang penting di fase musim ini adalah membawa pulang hasilnya. Kami masih saling mengenal, tidak mudah, tapi apa yang penting adalah kami memperbaiki bagaimana kami mengendalikan permainannya. Saya selalu bilang, dan saya tidak malu mengatakannya bahwa saya tidak menyukai sepakbola atraktif yang tidak menang. Kami seharusnya fokus bermain lebih efisien daripada

bermain cantik," kata Allegri kepada Sky Sport Italia.

Ia meminta fans untuk tetap memberikan dukungan kepada skuadnya. "Tim ini adalah sebuah tim yang tidak memenangi Scudetto selama dua tahun. Pada musim lalu kami tidak memenangi apapun, jadi pemain-pemain ini butuh dukungan dan bantuan selama pertandingan," kata eks pembedat AC Milan ini.

Kemenangan atas Spezia berarti Juventus memutus tren hasil seri yang diterima di dua pertandingan sebelumnya. Juve kini menempati posisi empat klasemen Liga Italia dengan perolehan delapan poin, terpaat dua poin dari AS Roma di puncak.

●vdp



ARKADIUSZ MILIK
Pemain Juventus



Selebrasi pemain Manchester City usai Erling Haaland (ketiga dari kiri) mencetak gol ke gawang Nottingham Forest.

Manchester City Bantai Nottingham Forest

"(Erling) Haaland dan (Julian) Alvarez memiliki gayanya sendiri untuk mencetak gol yang sulit diajarkan. Kami senang sekali dengan performa mereka," tutur Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City meluluhlantakkan Nottingham Forest pada lanjutan Liga Inggris. City pesta gol 6-0, dalam laga yang berlangsung di Etihad Stadium, Kamis (1/9) dinihari WIB.

Erling Haaland langsung bikin hat-trick saat laga berjalan 38 menit. Babak pertama ditutup dengan keunggulan tuan rumah, 3-0. Di babak kedua, Joao Cancelo dan brace dari Julian Alvarez memperbesar kemenangan Manchester City.

Manajer Man City, Pep Guardiola menyebut kalau kedua strikernya itu punya tipe berbeda. Haaland punya mentalitas baja untuk bikin gol, sedangkan Alvarez insting bikin gol.

"Saya tahu Haaland senang mencetak gol, tetapi yang dia inginkan adalah kemenangan. Jika dia bikin rekor gol tapi kami tidak menang, dia tidak akan senang. Itulah yang ditularkannya kepada tim. Alvarez datang dari benua lain. Dia punya insting yang bagus, etos kerjanya di kala latihan luar biasa. Tidak ada orang-orang di City yang tidak senang dengan dua golnya kali ini," kata Guardiola dilansir dari BBC.

Guardiola menegaskan, kedua strikernya yang berbeda tipe itu saling melengkapi. "Haaland dan Alvarez memiliki gayanya sendiri untuk mencetak gol yang sulit diajarkan atau dibeli. Kami senang sekali dengan performa mereka," tuturnya.

Haaland pun kini me-

mimpin daftar top skor Premier League dengan sembilan gol. City kini jadi tim paling produktif dengan 19 gol dalam lima pertandingan. "Apa yang dia (Haaland) sudah lakukan di Jerman, dia lakukan di sini. Kontak bola pertama, gol pertama. Kami punya striker luar biasa, yang punya indra penciuman yang menakjubkan untuk gol," ujar Guardiola.

Kemenangan dengan skor besar bukan sesuatu yang asing untuk City-nya Guardiola. Dilansir oleh Opta, hasil melawan Nottingham jadi yang ke-32 kalinya City mencetak lima gol atau lebih dalam satu laga di Premier League selama ditangani mantan pelatih Barcelona itu.

Tiga puluh dua kali melakukannya itu berarti setara dengan 14% dari total pertandingan City di Premier League bersama Guardiola (233). Angka itu (32) bahkan dua kali lipat lebih banyak daripada yang pernah dilakukan tim lain di periode yang sama (Liverpool, 15 kali).

Sejauh ini, rekor kemenan-

gan terbesar City di Premier League selama ditangani Guardiola adalah saat menggilas Watford 8-0 pada September 2019. Kemenangan terbesar kedua adalah dengan skor 7-0 atas Leeds United pada Desember 2021 dan Norwich City pada November 2013.

Khusus untuk Haaland, torehan manis itu membuat dirinya membukukan back to back hat-trick. Di laga sebelumnya kontra Crystal Palace, pemain asal Norwegia itu lakukan hal serupa.

Dalam catatan BBC, Haaland menjadi pemain tercepat yang lakukan back to back hat-trick di Liga Inggris. Haaland cuma butuh lima laga. Pesaing terdekatnya adalah Demba Ba (21 laga), Tony Yeboah dan Fernando Torres masing-masing 25 laga, serta Fabrizio Ravanelli 26 laga.

"Saya tidak bisa berkata apa-apa lagi, amazing. Sejauh ini semuanya berjalan lancar, kami lakukan segala rencana dengan baik," kata Haaland seperti dilansir dari BT Sport. Haaland sudah bikin 14

hat-trick sepanjang kariernya, sebelumnya di Borussia Dortmund dan di timnas Norwegia. Dengan sembilan gol sejauh ini, ia memecahkan rekor Mick Quinn dan Sergio Aguero yang 'hanya' mencetak delapan gol dalam lima laga perdana Premier League.

Julian Alvarez menegaskan bahwa dirinya bisa diuduetkan dengan Haaland di Manchester City. Pemain Argentina itu menunjukkan performa tak kalah bagus dari Haaland.

"Jelas saya sangat senang untuk performa tim, dan untuk dua gol saya, dan mendapatkan penerimaan seperti itu dari semua fans. Saya pikir ini bukan pilihan antara saya atau Erling, kami bisa bermain bersama di starting XI. Kami cocok main bersama di starting XI. Kami cocok bermain bersama, yang mana bagus untuk tim," kata Alvarez di BBC.

Dengan kemenangan ini, Manchester City berada di urutan kedua klasemen sementara Liga Inggris, dengan 13 angka dan terpaat dua angka dari Arsenal di puncak klasemen. ●vit

Liverpool Menang Dramatis

LIVERPOOL (IM) - Liverpool memetik kemenangan dramatis saat menjamu Newcastle United. Fabio Carvalho mencetak gol di akhir injury time untuk memastikan Liverpool menang 2-1.

Bermain di Anfield, Kamis (1/9) dinihari WIB, Si Merah tertinggal lebih dulu usai the Magpies membuka keunggulan lewat Alexander Isak di babak pertama.

Di babak kedua, Liverpool bangkit dengan mencetak dua gol balasan. Roberto Firmino melahirkan gol balasan tim tuan rumah setelah laga melewati sejam, lalu Carvalho menjadi pahlawan dengan golnya di detik-detik terakhir permainan.

Carvalho yang masuk pada babak kedua, mengaku senang bisa mempersembahkan kemenangan buat Liverpool dan para penggemar. Dia merasa timnya pantas meraih tiga poin dari Newcastle.

"Saya berada di sana di area yang tepat dan untungnya bola jatuh ke saya. Lihat ini! Apa lagi yang Anda harapkan

dengan para penggemar ini? Mereka membuat kami terus maju. Sungguh menakjubkan berada di sini. Sudah ada di dalam DNA kami untuk terus berjalan dan kami menunjukkan itu hari ini melalui para penggemar, mereka telah banyak membantu kami," kata Carvalho.

Kemenangan ini tentu saja diapresiasi Juergen Klopp. Manajer The Reds ini terutama menyoroti performa Carvalho, rekutan anyar Liverpool yang berulang tahun ke-20 pada 30 Agustus. "Dia mencetak dua gol

dalam dua pertandingan terakhir. Kemarin, ulang tahun. Jadi ini mungkin minggu yang lebih baik. Dia adalah pemain yang luar biasa, bakat luar biasa, sudah sangat matang di banyak departemen. Jadi saya sangat senang untuknya," kata Klopp dalam laman resmi Liverpool.

Berkat kemenangan ini Liverpool berhak naik ke peringkat lima klasemen Liga Inggris, mengoleksi delapan poin hasil lima pertandingan, terpaat tujuh poin dari Arsenal di puncak. Sementara itu Newcastle bertenger di urutan 11 dengan perolehan enam poin. ●vit



FABIO CARVALHO
Pemain Liverpool

Arsenal Mestinya Cetak Banyak Gol

LONDON (IM) - Arsenal mengalahkan Aston Villa pada pekan kelima Liga Inggris 2022/2023, yang berlangsung di Emirates Stadium, Kamis (1/9) dinihari WIB. Meriam London tampil dominan sepanjang laga. Mereka menang 2-1.

Gabriel Jesus membawa Arsenal memimpin 1-0 pada babak pertama. Douglas Luiz menyamakan kedudukan pada menit ke-74. Namun gol Gabriel Martinelli tiga menit kemudian memastikan The Gunners menang 2-1.

Arsenal mencatatkan 22 shoots (9 on target) dan 60 persen penguasaan bola. Aston Villa melepaskan 4 tembakan percobaan (3 on target) dan hanya 40 persen ball possession.

Manajer Mikel Arteta menilai Gabriel Martinelli dan kolega semestinya bisa mencetak lebih banyak gol. Ia mengapresiasi kerja keras yang dilakukan skuad asuhnya menghadapi Villa.

"Saya sangat senang dengan hasilnya. Sangat sulit untuk menang di liga ini. Babak pertama mungkin salah satu yang terbaik yang kami mainkan.

Kami mestinya bisa mencetak tiga, empat, lima gol. Kami tidak membunuh permainan dan kemudian di liga ini, permainan pun tetap hidup. Di babak kedua, jelas, permainannya adalah pertarungan. Mereka benar-benar membuat Anda tegang. Mereka bermain sangat langsung," kata Arteta, dilansir dari BBC.

Dengan hasil ini, Arsenal menutup lima laga Premier League bulan Agustus 2022 dengan kemenangan 100 persen. Meriam London kokoh di puncak klasemen sementara Liga Inggris dengan 15 poin.

Selanjutnya ujian penting menanti Arsenal, yakni laga tandang kontra Manchester United pada Minggu (4/9). MU sudah men-

menunjukkan pijkannya setelah me m u l a i musim dengan buruk. ●vdp



GABRIEL MARTINELLI
Pemain Arsenal

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com